

# El Ideal Gallego

Año XXX.—Número 9.051.—Avenida de Rubine, 10

LA CORUÑA, JUEVES, 14 DE NOVIEMBRE DE 1946

Precio: 40 céntimos ejemplar

## ESPAÑA NO ACEPTARÁ NINGUNA CENSURA DE LA ONU

Una escisión laborista amenaza derribar Gobierno británico

En ciertas enmiendas al discurso de la Corona se ha censurado la política exterior del Gabinete Attlee

LONDRES, 13.—Cuarenta y un diputados laboristas han adoptado una actitud notablemente contraria a la política exterior del Gobierno. El primer ministro, Attlee, y el lord presidente del Consejo, Morrison, les dirigieron sendas advertencias por haber presentado una enmienda al discurso de la Corona, en la que se criticaba la política exterior del Gobierno. Después se reunieron en uno de los salones de los comunes, donde acordaron por unanimidad mantenerse firmes y mantener su enmienda. La Agencia Reuter dice que esta actitud constituye un reto directo al Gobierno, y que si la enmienda fuera aprobada, esto se convertiría como una moción de censura, lo cual significaría la inmediata dimisión del Gobierno.

La enmienda expresa la esperanza de que el Gobierno modifique su política internacional para aumentar la colaboración entre las naciones para evitar un conflicto entre el capitalismo norteamericano y el comunismo soviético, en el cual quedaría el mundo destruido.

Al parecer, los jefes de la fracción laborista, en una reunión privada, avisaron a los firmantes de esta enmienda y otra contraria al servicio militar obligatorio, firmada por quince miembros, de triduros al partido y de apuñalar por la espalda a su propio Gobierno. Los acusados se defendieron con calor. Sin embargo, se declara que no ha sido aprobada resolución alguna que prohíba expresamente a los diputados laboristas presentar enmiendas al discurso del Rey, aunque se aprobó una moción en la que se deploraba lo sucedido, moción que parece fue aprobada por 130 votos a favor, 40 en contra, y cierto número de abstenciones. (EFE)

Se trata de un complot político para hacer caer a nuestra nación en la anarquía y el comunismo en que otros países europeos se debaten

Una acción arbitraria e injusta ocasionaría la desunión de las naciones y la división interna en muchas de ellas

En momento oportuno habrá elecciones municipales y provinciales  
**Declaraciones del Caudillo a la Associated Press**

LONDRES, 13.—La Agencia Associated Press, ha distribuido a la Prensa unas declaraciones exclusivas hechas por el Generalísimo Franco al representante de la Agencia en Madrid, Alburn West, en relación con un cuestionario que le sometió el citado periodista, de una serie de cinco preguntas relativas a la actitud del Gobierno español con respecto a la O. N. U., al posible aislamiento económico y político que se pretende ejercer sobre España, a la responsabilidad de esta campaña, a las relaciones con Rusia y sobre el alcance de los censos electorales que se han ultimado en España durante este año.

Texto de las declaraciones hechas por el General Franco al representante de la Associated Press en Madrid:

Pregunta primera.—¿Cuál es la actitud del Gobierno español acerca de poder formar parte de la organización de las Naciones Unidas? ¿Intenta España ser miembro de dicha organización?

Hasta que la Sociedad de las Naciones no alcance el grado de seriedad que haga posibles sus tareas en favor de la paz y se hayan extinguido las pasiones de la guerra ha producido, no puede ser eficaz su labor, ni los momentos propicios para que el pueblo español sienta el menor deseo de figurar en ella; mientras duren estas circunstancias no se varía hondamente de sistema, es asunto que España no puede, ni quiere, ni debe considerar.

Pregunta segunda.—¿Qué actitud adopta España ante los actuales esfuerzos de las Naciones Unidas para aislarla económicamente y políticamente? ¿Cuáles serían las consecuencias, según la opinión de V. E., si dicho propósito se llegara a realizar? ¿Podría

llegarse a una situación que condujera a la guerra?

—Existe un divorcio absoluto entre la actitud serena de los pueblos, representados en las naciones unidas, y la actitud que toman algunos de sus representantes en el complot que, para aislar a España, intenta el comunismo soviético. España sabe establecer una diferencia entre el sentimiento noble y generoso de los

pueblos y la malicia y pasiones de quienes abusan de su representación. España sabe que tiene toda la razón y no se deja impresionar por las calumnias con que se engaña a los pueblos, de que, naturalmente, éstos se van dando cuenta. Cualesquiera que fuesen los acuerdos que la organización de las naciones pudiese tomar en un momento de pasión y

(CONTINUA EN CUARTA)

## CIUDADES ENTERAS, DESTRUIDAS POR EL TERREMOTO PERUANO

El número de víctimas se eleva a cuatrocientas setenta

LIMA, 13.—Nuevas noticias sobre las devastaciones que provocó el fenómeno sísmico registrado el domingo, informan que el número de víctimas se eleva ya a 470. Dos ciudades han quedado destruidas: Concurcos, que se puede decir que ha desaparecido totalmente y Sibao.

Santiago de Chuco también ha resultado devastada y las aldeas de Pampas, Pomas y Pomabamba han tenido cada una por lo menos una treintena de muertos. Los habitantes que huían desprovistos de las ruinas de Concurcos, dicen que montañas enteras se venían abajo durante el temblor de tierra y obstaculaban con sus bloques desprendidos los caminos y las carreteras, rompiendo las líneas telegráficas, cuyos postes caían convertidos en astillas.

La ciudad minera de Pasto Bueno también se ha visto afectada por el fenómeno sísmico registrado.

El Gobierno ha acelerado el envío de expediciones de socorro a las regiones damnificadas, pero también encuentran dificultades para cumplir su misión, por no encontrarse fácil acceso.

Los habitantes de las colinas de los Andes, siguen dominados por el pánico.

Las grietas y hendiduras producidos en el terreno han cuarteado todos los campos y carreteras, dejándolos impracticables y en algunos casos ha llegado a cambiar el curso de algunos ríos. (EFE).

## Funeral por los fallecidos de los Cuerpos de Obras Públicas

Presidió el Ministro del Departamento

MADRID, 13.—Bajo la presidencia del Ministro de Obras Públicas se ha celebrado esta mañana, a las nueve, en la iglesia parroquial de San Ginés, un funeral por todos los fallecidos de los cuerpos de Obras Públicas. Con el Ministro, señor Fernández Ladreda, presidió el subsecretario del Departamento, don Javier Marquina, y asistieron los Directores generales de Caminos, señor Sánchez del Río, de Ferrocarriles, señor García Lomas; de Obras hidráulicas, señor García de Solá; altos funcionarios del Ministerio y numerosos familiares de los fallecidos, que llenaban por completo el templo. (EFE).

Los alemanes se harán cargo de la administración en la zona británica el primero de enero

BERLIN, 13.—El día 1 de enero, los alemanes se harán cargo de la administración total de la zona de ocupación inglesa, según declaraciones del portavoz del Gobierno militar británico.

MERCADO NEGRO

FRANCOFORT DEL MAIN, 13.—El mercado negro más grande y provechoso de Alemania se encuentra en el campamento para personas desplazadas—judíos en su mayoría—de Zilshelm, a 15 kilómetros de Francofort, según anuncia el "Occupation Chronicle", órgano del mando militar norteamericano. En este campamento se falsifican billetes de banco, por valor fiktado; tarjetas de racionamiento y cupones para adquirir pan que son vendidos en Hamburgo, Múnich y otras grandes ciudades. En dicho campamento existen enormes depósitos de víveres, procedentes de la UNRRA, que se venden de estraperlo y a las regiones más remotas de Alemania. Algunos de los "desplazados" han llegado a anunciar en carteles murales que pueden procurar a sus clientes automóviles de cualquier marca y color, con previo aviso de 24 horas. (EFE).

SITUACION GRAVE

HAMBURGO, 13.—El primer ministro de Renania septentrional y Westfalia, dijo a los periodistas que desde la capitulación de Alemania la situación económica del país no ha sido tan grave como ahora. "El peligro de epidemias—dijo—es poco menos que inevitable y no podemos negar que existe la posibilidad de disturbios.

Agregó que el racionamiento de la población civil no alcanza las mil calorías, a pesar de que la ración oficial es de 1.550. Tanto las autoridades provinciales como las sindicales—insistió—consideramos la situación como muy crítica". (EFE).

## Belgrado reclamará setenta millones de pesetas a Norteamérica

Indonesia será convertida en República dentro del Imperio Holandés

BELGRADO, 13.—El Gobierno de Belgrado pedirá una indemnización a las autoridades norteamericanas por haber retenido barcos yugoslavos dedicados al comercio en el Danubio, desde que terminó la guerra, según declaraciones hechas por un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de dicho Gobierno.

Se pedirá una suma equivalente a 70 millones de pesetas, por pérdida de días de trabajo y daños en las embarcaciones, siendo éstas: 5 vapores de pasajeros, 18 petroleros, un barco-grúa, 120 barcazas y varias unidades auxiliares, que los norteamericanos capturaron en el Danubio austriaco y que consideraron como botín de guerra. LA REPUBLICA DE INDONESIA

BATAVIA, 13.—Las delegaciones holandesa e indonesia firmarán el próximo día 15 un acuerdo en el que fijan la situación de Indonesia dentro del Imperio holandés. No se han publicado los detalles del convenio, pero se cree que incluye el reconocimiento de la República Indonesia—Java y Sumatra—y su unión con Holanda bajo la Corona holandesa, según la Agencia United Press. También se cree que el nombre de la nueva República será el de Estados Unidos de Indonesia. El convenio se basa en los siguientes tres

puntos: 1) Reconocimiento de la República Indonesia, que comprende Java y Sumatra. 2) Actuación conjunta de los holandeses e indonesios para establecer una Asamblea Constituyente que cree los Estados Unidos de Indonesia, compuestos de los Estados federales de Borneo, Célebes, Molucas, Java y Sumatra. 3) Los Estados Unidos de Indonesia y el Reino holandés formarán una Unión que recibirá el nombre de "Unión Indonesia holandesa", y estará bajo la Corona de Holanda. (EFE).

## Exhibición de coros y danzas de la Sección Femenina, en Madrid

MADRID, 13.—En el Teatro Español se ha celebrado una exhibición de coros y danzas de la Sección Femenina, con asistencia de la esposa e hija del Caudillo; los Ministros de Asuntos Exteriores y Agricultura; Directores generales de Prensa y Seguridad, y otras jerarquías y autoridades. Las actuaciones de los coros y danzas y de grupos mixtos, fueron acogidas con enormes ovaciones. (EFE).

## Trieste, uno de los problemas más espinosos del momento

Los ministros de los "cuatro grandes" se oponen a las negociaciones directas entre Italia y Yugoslavia

NUEVA YORK, 13.—Los ministros de Relaciones de los cuatro grandes, consideraron en su reunión de anoche que el futuro de la zona de Trieste es uno de los problemas diplomáticos más espinosos del momento.

La decisión de tratar del asunto, se adoptó a pesar de haberse recibido una nota de Italia en la que éste país dice que le agradaría iniciar negociaciones directas con Yugoslavia, para resolver sus problemas entre los cuales figuran Trieste y la frontera italiana en general. El Consejo rechazó la propuesta soviética de que se dejara este asunto en manos de los expertos para su mejor estudio, pero luego accedieron a iniciar el debate, párrafo por párrafo, de las recomendaciones de la Conferencia de la Paz en París, con respecto a Trieste, o sea, las condiciones en que ese territorio quedará convertido en zona internacional.

Durante la reunión, Byrnes reveló que los Estados Unidos habían ya informado a Italia que ésta sufría una equivocación al creer que el aplazamiento del debate sobre Trieste consistía en una invitación para que comenzara por su cuenta negociaciones di-

rectas. En la nota norteamericana se le dice a Italia que ya existe acuerdo entre los cuatro grandes en relación con la frontera Italo-yugoslava, así como en lo que se refiere a la recomendación aprobada por los dos tercios de la Asamblea de la Conferencia de París, en el sentido de adoptar el Estatuto para la zona internacional de Trieste.

El ministro soviético, Molotov, pidió que el Gobernador de la zona internacional de Trieste tenga atribuciones para derogar toda ley que viole el Estatuto y que todas las tropas extranjeras sean retiradas de dicha zona después del periodo de tiempo que se convenga.

El ministro norteamericano, Byrnes, apoyó la recomendación de la Conferencia de París de que sea el Consejo de Seguridad de la ONU el que decida cuando deben salir las tropas extranjeras de Trieste.

Molotov intervino para manifestar que Rusia veía con agrado el que Italia y Yugoslavia negociasen directamente, pero convino con Byrnes en que sean los cuatro grandes quienes estudien el problema de Trieste y todo cuanto pudiera resultar de dichas conversaciones directas. (EFE).



# ACCION CATOLICA Y LOS OBREROS

Se ha celebrado en Madrid, con gran eficacia, la I Semana Nacional de las Hermandades Obreras de Acción Católica. El entusiasmo que existió en las reuniones, constituye buen augurio para el porvenir de esta nueva empresa, encaminada a la organización de los trabajadores dentro de la doctrina de la Iglesia.

El propósito de organizar a los obreros católicos no es nuevo, aunque ahora se haya escogido el mejor camino; un camino que nada tiene que ver con la terminología política y con las luchas de los partidos. De lo que se trata es de hacer ver a todos los trabajadores que solamente existe la auténtica y estable solución de sus problemas. Las doctrinas y movimientos materialistas —idées-mas y marxismo— se han ocupado únicamente, y con escasos resultados prácticos, de obtener por la violencia una mejora en sus medios de vida, pero olvidaron y despreciaron lo esencial: aquello que constituye moral y le hace objeto de la libertad; el alma. Circunscritas sus ambiciones al limitado pasar de una vida temporal efímera, que sin embargo consideran como término final y único, es lógico que sobre las multitudes arrastara el morbo de una apostasía que ha conducido al mundo a los linderos del abismo. Desechada la fe, relegada o maltratada la Ley de Dios, rotos todos los vínculos morales resulta irracional hablar de un orden social y de la existencia de unos deberes que, a lo más, algunos quisieron fundamentar en un imperativo categórico, que no ha pasado de ser el chispeo de un fuego de artificio en el discurrir de unos devaneos filosóficos.

El mundo del trabajo no ha encontrado en los movimientos materialistas ni un mínimo de bienestar físico y económico, y por el contrario ha sufrido y sufre el ataque más vejatorio que se puede inferir a la majestad del hombre: se ha considerado a éste a la altura de los seres irracionales a quienes basta para tenerlos contentos las satisfacciones del estómago. Solamente la Iglesia de Cristo ha liberado al hombre al devolverle el prestigio de su personalidad y al recordar para él todo el respeto de las leyes, y la máxima atención de los Gobiernos, hasta considerar que todo debe estar subyugado a facilitar el cumplimiento de sus fines, temporal y eterno. No se concede la dignidad del obrero, si se niega o desconoce la dignidad del alma humana. Precisamente lo que hace a todos los hombres iguales es la existencia de esta alma. Solamente reconociendo en el hombre la semejanza de Dios es como se puede exigir en las leyes, en las costumbres y en el desenvolvimiento de la vida privada y social, el más delicado respeto. Si quitásemos al hombre su alma ¿qué puede impedir que se le haga objeto de toda clase de explotaciones y atropellos?

Al mundo obrero se le ha apartado de la Iglesia utilizando la más monstruosa negación de la verdad y llevando a cabo, a lo largo de los años, campañas difamatorias al servicio de planes verdaderamente satánicos. La Iglesia es amiga de los capitalistas, se ha dicho a los obreros incesantemente. La Iglesia no quiere nada con los trabajadores. Los obreros, claro está, no conocieron la doctrina de la Iglesia, ni las Encíclicas de los Papas, ni las exhortaciones de los Prelados. Ahora, cuando empiezan a conocerlos, se dan cuenta del engaño de que han sido objeto. No se ha logrado ninguna conquista material y moral para el obrero que no tenga su origen en la incesante predicación de la Iglesia, desde los tiempos en que el propio Cristo, en la tierra, liberaba para siempre a los humildes haciéndoles sus compañeros predilectos, hasta los momentos actuales en que la Iglesia, por boca de su Vicario, no cesa de clamar contra la angustiosa situación de los trabajadores, y pide y reclama, a veces en tonos verdaderamente apremiantes, la resolución de los problemas que afectan a los humildes. Se habla de avanzadas legislaciones en las que se otorgan a los obreros destacadas ventajas materiales. Pues bien; esas legislaciones, tanto en los países cristianos como en los que no lo son constituyen una conquista de la Iglesia que ha preparado el camino y ha fomentado el ambiente necesario para hacerlos realidad. Estas son verdades que se callan los propagandistas del marxismo, pero que se abren camino en la conciencia universal.

Pero la Iglesia ama y respeta ante todo la dignidad de la persona humana, atienda al hombre como portador de un alma que le hace rey de la creación y la atribuye una semejanza con el mismo Dios. ¿Existe algo más noble, más decisivo, más auténticamente revolucionario —permítasenos la expresión— en orden a la elevación del hombre que estas verdades esenciales de nuestra Doctrina? En el orden material y económico, la Iglesia dice y proclama incesantemente que las legislaciones civiles no han hecho nada más que comenzar, porque falta bienestar para llegar a la meta de bienestar que Ella pide para los hombres y las familias. Pero la Iglesia sabe que nada estable puede ser edificado sobre el odio y el desorden, sobre las luchas fratricidas que asuelan los pueblos. Quiera que las conquistas en favor de los humildes se lleven a cabo en un ambiente de paz y de mutuo conocimiento. Y he aquí la tarea que espera a las Hermandades Obreras de Acción Católica, cuya vida acaba de iniciarse. Hay que llevar adelante, mucha luz, a las mentes de los trabajadores. Es preciso romper la niebla que han fomentado muchísimos años de propaganda mendaz y atea. Y el día que

# Ocho millones de obreros estarán representados en el próximo Consejo Nacional de Trabajadores

### Estudiará la participación del trabajador en las empresas, el acceso de los campesinos a la propiedad y otros asuntos

MADRID, 13.—Faltan doce días para la inauguración del primer Consejo Nacional de Trabajadores que el día 25 se congregará en Madrid a 800 productores de todos los ramos en representación de las mil Juntas sociales de toda España, o sea, de ocho millones de obreros que libremente en los Congresos regionales celebrados con antelación votaron estos representantes. Ante la inminencia de tan magno acontecimiento social, se ha reunido en la Delegación Nacional de Sindicatos la primera ponencia presidida por el señor Sabater, del Sindicato de la Construcción, con el fin de unificar las conclusiones que acordadas por los Congresos regionales serán sometidas a la consideración del próximo Congreso nacional.

Estas conclusiones, en síntesis, demuestran de nuevo el avanzado sentido social del Movimiento y del Estado español. Entre otras cosas se pide la participación del trabajador con la empresa, participación en los beneficios de la industria y del campo, y acceso a la propiedad de la empresa. Se trata de dar vida real a la doctrina católica social expresada en sus Encíclicas por los Papas: coinci-

dente con la política del Caudillo que se especifica en el Fuero del Trabajo. El redactor de CIFRA solicitó ampliación a lo anteriormente expuesto, y uno de los mandos sindicales, en lo que se refiere a la participación del trabajador en las empresas y sus beneficios, contestó: "Es lógico que así sea, porque quien fomenta el éxito de las empresas con su trabajo diario merece disfrutar de las ventajas que hasta aquí se habían reservado al capital". En orden al sistema de asalariado, "se desea conseguir la participación del trabajador en la propiedad de la empresa, sistema que no sólo no daña la economía, sino que la impulsa, la beneficia al aumentar el interés de todos los que en ella participan". Parece ser que en cuanto, concierne al nuevo sistema de asalariado, serán creadas algunas empresas de carácter artesano. También serán dadas normas para el acceso de los campesinos a la propiedad por medio de la parcelación de grandes fincas a largo plazo, huertos familiares y facilidad a los arrendatarios. La Junta de Jurados, que será pedida para realizar la necesaria intervención para cooperar en la puesta en práctica de las anteriores sugerencias, que serán expuestas en el citado Consejo Nacional.—(CIFRA).

# La Reglamentación del Trabajo en la Industria de la Pesca

MADRID, 13.—La Reglamentación Nacional de Trabajo en la Industria de Pesca marítima, que es publicada hoy en el "Boletín Oficial del Estado" consta de 13 capítulos, 60 artículos, una disposición final y 4 disposiciones transitorias.

En el capítulo primero se determina que la extensión a que se aplicará la Reglamentación presente es todo el litoral peninsular español, islas adyacentes y plazas de soberanía del Norte de África. En el capítulo segundo se trata de la organización de trabajo. En el tercero se hace la clasificación de la industria de la pesca marítima. En el cuarto, la clasificación del personal en la industria de pesca. En el quinto, las definiciones de las categorías profesionales. El personal se divide en "embarcado" y "de tierra", y el primero en "léonico" y "tripulantes"; son técnicos, capitán, oficiales de puente, de máquinas y radiotelegrafista; patrón de cobotaje, y de pesca, fogonero habilitado, primero y segundo motorista y capitane primero y segundo de amadraba. El personal de tierra lo componen inspectores de embarcaciones, administrador de tierra de la almadraba, almacenero, maestro redero, rederos de tierra, aprovechantes, chavolero y guarda.

El capítulo sexto trata de la admisión y cese del personal y de las plantillas. El capítulo séptimo se refiere a la jornada y descansos. La jornada de trabajo del personal de a bordo, cuya retribución inicialmente es de sueldo fijo, no puede ser superior a ocho horas por día y 48 por semana y de una duración equiva-

lente en un período de tiempo que no exceda de 21 días. Seivo caso de reconocida fuerza mayor la jornada de trabajo no podrá exceder en ningún día de catorce horas y se considerarán extraordinarias las que excedan de ocho diarias de promedio en el período que compute para la determinación de la jornada ordinaria.

El capítulo octavo trata de las retribuciones.

El capítulo noveno trata del servicio de protección a los pescadores; el décimo de las faltas, sanciones y premios; el undécimo, de la seguridad e higiene en el trabajo; el duodécimo del reglamento de régimen interior; el decimotercero se refiere a "disposiciones varias": sueldo o jornal regulador en la pesca "a la parte"; gratificación de Navidad; indemnización por fallecimiento debido a causa natural; plus de carga familiar, que estará representado por el 5 por ciento de la nómina inicialmente y se hará con arreglo a lo dispuesto en la Orden de 29 de marzo de 1926, respecto a las condiciones más beneficiosas, que habrán de ser mantenidas por la Empresa que las tenga establecidas; aplicación de las normas legales de carácter general.

Las disposiciones transitorias son cuatro y se refieren a las fórmulas de distribución del producto obtenido en la pesca "a la parte", jornal mínimo garantizado en dicha pesca y, por último, a la formalización por escrito con arreglo al artículo 12 de esta Reglamentación de los contratos actualmente en vigor entre tripulaciones y armadores, cualquiera que sea la forma y condiciones en que hubieren sido convenidos.—(CIFRA).

los obreros comprendan que su único verdadero defensor, apasionado y desinteresado, es la Iglesia, se podrá empezar a hablar con fundamento de la organización de un mundo nuevo.

**RON BACARDI**

**LICORES ALTAMS**

## Mi impresión sobre España es muy favorable

Aquí reinan la normalidad y el orden

Declaraciones del ajedrecista Inglés Wood

BARCELONA 13.—El subcampeón inglés de Ajedrez, Gabriel Wood, que se encuentra en Barcelona con motivo del torneo internacional que aquí se celebra, ha declarado a un periodista entre otras cosas relacionadas con este deporte: "No conozco a España y Barcelona me ha impresionado fuertemente, pues, con toda franqueza, no esperaba encontrar una ciudad tan cosmopolita e importante. Todas las mañanas las dedico a recorrer la ciudad y estoy sorprendido. Mi impresión general sobre España, vista por mí mismo, es muy favorable y, desde luego, muy diferente del juicio que podría haberme formado con anterioridad. Entre otros varios aspectos, me ha llamado la atención, sobre todo, la normalidad y el orden, muy superiores a los de otros países.—(CIFRA).

# PODEROSO REMEDIO

### PARA LA SANGRE, PARA LA PIEL, PARA EL ESTADO GENERAL



Si usted padece alguna de estas enfermedades:

- ECZEMA
- GRANOS
- HERPES
- FORUNCULOS
- REUMATISMO
- GOTA
- VARICES
- ULCERAS VARICOSAS
- VERTIGOS
- HIPERTENSION
- ARTERIOESCLEROSIS

debe ponerse en tratamiento con Depurativo Richelet. Es un remedio conocido en el mundo entero, que combate la intoxicación del organismo, elimina las impurezas de la sangre y regula su circulación.

### PURIFICA LA SANGRE PRODUCE FUERZAS

El Depurativo Richelet, al desintoxicar el organismo, produce notables efectos para librar la piel de enfermedades, reducir las varices y úlceras de las piernas, amortiguar los dolores reumáticos y moderar los trastornos tan frecuentes en las personas de edad madura.

El Depurativo Richelet contiene Sales halógenas de magnesio que están indicadas para estimular las funciones del hígado y de la glándula digestiva y que son vitalizadoras de los músculos y los nervios. Sus efectos aumentan las fuerzas y mejoran el estado general.

## DEPURATIVO RICHELET

C. S. N.º 8.799

# El Gobierno francés acordó dimitir

### Se prevé que Bidault continúe hasta la designación de presidente de la República

PARIS 13.—El Consejo de Ministros francés se reunió bajo la presidencia de Georges Bidault.

Según una nota oficial facilitada a la Prensa, el Gobierno examinó detenidamente la situación interior del país, después de las elecciones del domingo pasado.

La decisión del Gabinete Bidault de entregar la dimisión en la primera sesión que celebre la nueva Asamblea fue tomada en Consejo celebrado esta mañana y siguiendo el precedente sentido por Félix Gouin, que dimitió con su Gobierno inmediatamente de las elecciones de 3 de junio.

La dimisión será entregada a la mesa de la Asamblea Nacional, cuya constitución ha de ser el primer paso de ésta, y por dicha mesa se decidirá o bien nombrar un Gobierno de transición, o bien pedir a Bidault que continúe en el cargo hasta que se elija presidente de la República. Esto último es lo más probable, a juicio de los círculos políticos de París.—EFE.

La posición de los diversos partidos, es la siguiente:  
Comunistas, 186 actas; M. R. P., 163; socialistas, 104; P. R. L. y moderados, 87, y radicales, 63 actas.—EFE.

Curar el "mal rojo" del cerdo, en tres días, con **LORENZIL**  
Laboratorio Químico "COMPOSTELA"  
PASO DE LA HERRADURA, 1. SANTIAGO.

**Coron Viejo**

**X-SI**

MARCA REGISTRADA

Luis María S. en C.  
FABRIL ESPECIAL

RESULTADOS OFICIALES DE LAS ELECCIONES

PARIS 13.—El Ministerio del Interior ha facilitado un comunicado oficial con los resultados oficiales de las elecciones del domingo correspondientes a 643 actas de un total de 618 con que cuenta la Asamblea Nacional.

Para suscripciones en LUGO a **EL IDEAL GALLEGO** en la Administración de Loterías y Primitivas de España, núm. 2, Plaza de España, 14

**CORTE Y CONFECCION** la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo.

**ACADEMIA CCC** Apartado 108 **SAN SEBASTIAN**





